



よしだつうしん

吉田通信

第5号
【2015年2月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一個人通信です■■

◆人任せではなく〇〇〇任せ◆

こんにちは！お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第5号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、毎年のことではありますが、この時期の話題は、やはり“雪”です。少ない年は問題ないのですが、多い年は本当に困ります。そして、大雪のために、以前こんな事がありました。

いまから5年前のクリスマスイブのことです。当社の社員が福島に出張に行った帰り、大雪で高速道路が大渋滞。そして、社員は高速道路の上で身動きが取れなくなり、車中で一晩を明かすことになってしまったのです。彼の場合は、車にガソリンがまだ残っていたので、問題なく翌朝帰ってくることができましたが、もしガソリンが残っていなかったら・・・（汗）。以来、吉運堂では冬場に遠出をする場合には、車に必ずガソリン携行缶を積むというルールを決めました。

そして、もうひとつ冬場のルールがあります。それは12月1日に全ての社用車のタイヤを、ノーマルからスタッドレスに取り替えるというルールです。実は、何年も前のことですが、雪が降り始めた頃、御仏壇を納品車に乗せ、いざお客様のところに向かおうとしたところ、大変お恥ずかしい話、その納品車のタイヤが“ノーマル”だったのです・・・。「これじゃ納品に行けないじゃん！」という事態に・・・。

実は、それまで何年にも渡って社内の心優しい誰かが、毎年その時期になると、納品車のタイヤもノーマルからスタッドレスにサービス精神で取り替えてくれていました。それが、ある年たまたま雪が早く降ったか、心優しいその誰かが忙しかったか何かで「これじゃ納品に行けないじゃん！」という事態に・・・。会社として完全に“人任せ”にしていたことによる失態です・・・。



以来、天気予報で「まだ雪は降りません」と言っても会社の車のタイヤは全て12月1日に一斉にスタッドレスに取り替えるというルールを決めました。誰かの優しさに甘えた“人任せ”ではなく、どんなことがあっても確実にそれが行われるように“ルール任せ”にする。これはとても大事な事だと思っています。

◆発行者コラム◆

今回も最後までお読みいただき、どうも有り難うございました。さて、私は個人的に“冬の備え”をしております。まだ経験はありませんが、例えばホワイトアウトになって、万が一にでも、車中で一晩明かさなければならなくなってしまった場合を考え、ダッシュボードの中に“ホッカイロ”を一箱入れております。まだ一度も使ったことはありませんが、備えあれば憂いなしです！みなさんは、冬の備えとしてどんなことをされておりますでしょうか？吉田竹史

■■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが090-3339-0424までご連絡をお願いいたします。■■

【発行者プロフィール】

名前：吉田 竹史（よしだ たけし）
生年月日：昭和40年8月21日（O型）
出身地：新潟県白根市（現・新潟市南区）
経歴：都内の学校を卒業後、証券会社（水戸 & ニューヨーク）の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味：上手くないゴルフ、強くない将棋
（NHKの将棋対局を見ることは好きです）
家族構成：妻、娘、息子



吉田 竹史